不易流行

~和賀組社長からのメッセージ~ VOL.23 (2018.2.27)

平成29年度スローガン おかげさまで140周年!新たな飛躍への一歩! みんなで目指す顧客感動経営 Improve Customer Loyalty

~和賀組さんで良かったと言われよう~

株式会社和賀組 代表取締役 和賀幸雄



1月31日にユニオン建設株式会社秋田営業所の竣工式並びに竣工 祝賀会が開催されました。来賓としてJR東日本秋田支社からは安東豊 弘設備部長、稲本耕介企画課長、関紀宏保線課長、吉田明寛土木課 長、横手保線技術センター冨樫英昭所長、同高橋幹雄副所長が出席さ れました。またユニオン建設からは福田泰司社長、梶井敏史常務、鎌田徹 盛岡支店長はじめ総勢で30名を超える参加者で神事が執り行われまし た。完工高400億を超える大企業から営業所社屋を設計施工で受注 させて頂いたことは大変な名誉であり、JR東日本やユニオン建設から「建

築の和賀組」という確固たる認知を頂いたものと喜んでおります。何よりも大きな労働災害が無く無事竣工引き渡しができたことは大きな喜びであり、設計施工に携わった皆様に感謝申し上げます。

福田社長は挨拶の中で、「横手の地に秋田営業所を新築 投資したということは、ユニオン建設として将来の永きにわたりこ の地域に根差して事業を継続するという覚悟を示すものであ る」と述べられました。私にもスピーチの機会が有りまして、「鉄 道という極めて重要な交通インフラの維持に携わる企業として、 改めてその責任の重さを認識し使命感を持って仕事に臨まね ばならないとの想いを強くしました」と申し述べさせて頂きました。



明治38年9月14日、奥羽本線は岩崎鉄橋の完成を

もって福島駅から青森駅までの全線が開通しました。当時の工事では多くの地元企業が携わったものと思われますが、中でも 和賀組の仕事が認められ今日に至るまで110年を超える永い年月にわたり、当社が鉄道工事に携わることができているの だと思います。先人たちの努力に対して本当に感謝の気持ちでいっぱいですし、当時から「顧客感動経営」がなされていたも のと確信しております。

少しずつ日差しも見えてきました。春はもうすぐそこまで来ております。風邪を引かぬよう健康管理に十分留意してください。

新年本

2月3 日に開 催した新 年会に は、シニ アクラブ から佐藤



昭男さんが参加してくれました。元気そうで何よりでした。6月のバーベキュー大会でまたお会いしたいと思います。

犬っこ祭り(2/10-11)

今年は会場が湯沢総合体育館周辺に変更になり、 駅前がさみしくなるので電車で来る観光客の為に雪 像をつくってほしいとの要望がありました。和賀組として

は初の取組でしたが多くの方から「ワンダフル!」との声を頂いております。ご苦労様でした!



健康経営優良法人認定

2/20 経済産業省から認定頂きました。 来年度から新たな取り組みを開始します。ご期待下さい!!



